

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Mikael Wahyu Prasetyo	Kelas : II (dua)
No. Induk/NISN : 2772/0146409122	Semester : Genap
Nama Sekolah : SD Karisius Kenteng	Tahun Pelajaran : 2021/2022
Alamat : Kenteng, Kembang, Nanggung, Kulon Progo	

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	baik pada sikap ketepatan beribadah Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, akan mampu meningkatkan sikap mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, akan mampu meningkatkan sikap cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 70

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Bud Pekerti	75	77	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Mengetahui makna iman dan Mengetahui tetangga sebagai pendukung pertumbuhan dan perkembangan dirinya	77	C	Memiliki keterampilan cukup dalam Menjelaskan fungsi tempat tinggal dan bentuk kerja sama dan Menceritakan kisah Santo Agustinus, Godaan-godaan yang dialami Yesus
2	PKn	75	77	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Mengidentifikasi aturan dan tata tertib yang berlaku di sekolah dan Memahami makna bersatu dalam keberagaman di sekolah	79	C	Memiliki keterampilan cukup dalam menceritakan pengalaman melakukan kegiatan yang mencerminkan persatuan dalam keberagaman dan mengelompokkan jenis-jenis keberagaman, karakteristik individu di sekolah
3	Bahasa Indonesia	70	77	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Mencermati Puisi anak dalam bahasa Indonesia atau bahasa daerah melalui teks tertulis dan lisan dan Mengali informasi dari Dongeng binatang tentang sikap hidup rukun dari teks lisan dan tulis	80	C	Memiliki keterampilan cukup dalam Membacakan teks puisi anak tentang anak dan lingkungan dalam bahasa Indonesia dengan lafal intonasi dan ekspresi yang tepat dan Membacakan teks puisi anak tentang anak dan lingkungan dalam bahasa Indonesia dengan lafal intonasi dan ekspresi yang tepat
4	Matematika	70	75	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Menjelaskan dan menentukan panjang, berat dan waktu dalam satuan baku yang berkaitan dalam kehidupan sehari-hari dan Menjelaskan pecahan 1/2, 1/3 dan 1/4 menggunakan benda-benda konkret dalam kehidupan sehari-hari	75	C	Memiliki keterampilan cukup dalam menyajikan pecahan 1/2, 1/3 dan 1/4 yang bersesuaian dengan bagian dari keseluruhan suatu benda konkret dan Melakukan pengukuran panjang, berat dan waktu dalam satuan baku yang berkaitan dengan kehidupan sehari-hari
7	SBDP	76	77	C	Memiliki kemampuan cukup dalam mengenal pola irama sederhana melalui lagu anak-anak dan Mengetahui karya imajinatif dua dan tiga dimensi	77	C	Memiliki keterampilan cukup dalam mempraktekkan pengolahan bahan alam dan buatan dan Membuat karya imajinatif dua dan tiga dimensi
8	PJOK	76	78	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami variasi berbagai pola gerak dominan dalam aktivitas senam lantai dan Memahami penggunaan variasi gerak dasar lokomotor dan non lokomotor sesuai dengan irama	77	C	Memiliki keterampilan cukup dalam mempraktekkan penggunaan variasi gerak dasar lokomotor dan non lokomotor sesuai dengan irama dan mempraktekkan variasi berbagai pola gerak dominan dalam aktivitas senam lantai

9	Bahasa Jawa	70	75	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami teks deskriptif tentang alam sekitar, hewan dan tumbuhan dan Memahami dongeng, tembang dolanan dan permainan tradisional	78	C	Memiliki keterampilan cukup dalam membaca teks deskriptif tentang alam sekitar, hewan dan tumbuhan dan menjelaskan isi tembang dolanan dengan benar
No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	70	76	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Menyebutkan nama-nama kendaraan berdasarkan gambar rumah dalam bahasa inggris dengan lafal dan intonasi yang tepat dan Menyebutkan nama-nama benda langit, nama-nama binatang dalam bahasa inggris dengan lafal dan intonasi yang tepat	77	C	Memiliki keterampilan cukup dalam menjawab pertanyaan singkat tentang nama-nama kendaraan berdasarkan gambar rumah dalam bahasa inggris dengan lafal dan intonasi yang tepat dan menjawab pertanyaan singkat tentang nama-nama benda langit dan nama-nama binatang berdasarkan gambar rumah dalam bahasa inggris dengan lafal dan intonasi yang tepat
11	TIK	70	76	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Dapat memahami pengenalan Wordp dengan baik dan Dapat memahami pengenalan ikon pada Wordpad dengan baik	75	C	Memiliki keterampilan cukup dalam mempraktekkan pengenalan Wordpad dengan baik dan mempraktekkan pengenalan Wordpad dengan baik

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Dapat menuliskan dan membacakan Dwisatya dan Dwidharma
2	Seni Tari	B	Dapat menari sesuai dengan irama tariannya
3	-	-	-

D. SARAN-SARAN

Tingkatkan Belajarmul

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	135 Cm.	136 Cm.
2.	Berat Badan	38 Kg.	40 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

G. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	-
2.	-	-

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan *)
naik ke kelas III (tiga)
tinggal di kelas II (dua)
*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas

Rasma

R Sri Supatminingsih
G. -



Nanggulan, 18 Juni 2022
Kepala Sekolah

Endang Jan Tularsih, S.Pd
G. 9834